

La présidente de l'Argentine annonce de nouveaux bénéfices sociaux dans son pays



Buenos Aires, 8 avril (RHC- PL)- La présidente de l'Argentine, Cristina Fernández, a annoncé de nouveaux bénéfices sociaux en faveur des retraités , ainsi que davantage d'investissements dans les usines du secteur automobile.

Lors d'un meeting au Musée du Bicentenaire, à Buenos Aires, Cristina Fernández, a signalé de nouvelles baisses des impôts, des promotions et l'augmentation du crédit de la carte Argenta, qui est remise aux retraités. Elle a souligné la nécessité de maintenir l'équilibre entre tous les secteurs, en vue d'une société chaque fois plus égalitaire et équitable.

D'autre part, la présidente argentine a indiqué que les compagnies automobiles Renault et Nissan ont confirmé des investissements d'environ 600 millions de dollars pour produire de nouveaux modèles dans leurs usines de la province argentine de Cordoba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/51921-la-presidente-de-largentine-annonce-de-nouveaux-benefices-sociaux-dans-son-pays>



Radio Habana Cuba